
     

1 
AGO 2022-2023-PJ2 

       
 
Rapport Moral et d’Activités  pour l'exercice 2022-2023. 
 

 
L’exercice 2022-2023 s’est déroulé normalement, malgré quelques 
alertes Covid.  L’Antonienne a eu lieu le dimanche 16 avril  2023 avec  
670 participants sous un soleil éclatant.  
Le nombre d’adhérents, pour l’exercice 2022-2023, a été de 900 (+ 10.4 
% /année précédente) dont 328 licenciés rando  FFRP  
La situation financière vous sera présentée séparément, elle est 
conforme au budget que nous nous étions fixé. 
Le résultat est de 771.45 € plus faible que d’habitude en raison de 
l’augmentation des dépenses de convivialité (+ 2300 €) et de la baisse 
des subventions Mairie. 
Nous avons toujours des remarques d’autres associations nous signifiant 
que nos prix sont  bas ainsi que des nouveaux adhérents pour la même 
raison, ce qui explique peut-être leur présence parmi nous pour ces 
derniers. 
 Nous avons pu organiser normalement les sorties conviviales 

- Sortie bénévoles à Pierrefonds 
- Sorties Adhérents à Provins et à  la Conciergerie-Sainte Chapelle 

 
Il y a eu également  beaucoup de sorties convivialité ateliers avec la 
participation d’AVF. 
 
Je remercie tous les animateurs qui se sont adaptés aux aléas en ce qui 
concerne les salles. 
De nouvelles activités sont apparues  
Nous avons maintenu notre niveau d’activité (39 activités et plus de 50 
ateliers) 
Quelques activités sont très  demandées comme le Yoga, l’Anglais et la 
Sophrologie. Malheureusement, nous n’avons pas d’animateurs. 
Nous avons toujours répondu positivement aux demandes de matériel 
pour les différents ateliers 
 
Vous trouverez dans le rapport d’activités de J Sandré (PJ2-1) le détail 
par activité et ceci avec un comparatif sur plusieurs années 
 
Nous avons poursuivi les inscriptions Billetweb pour la rentrée 2022-
2023 et également pour la saison 2023-2024. 
Nous sommes bien conscients que tout n’est pas encore parfait et de la 
difficulté à chacun pour s’inscrire en informatique.  
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Cette dernière saison, sur 986 inscrits, 90% se sont inscrits par Billetweb 
Les paiements  par CB (Billet Web) représentent 80% du montant des  
inscriptions en Euros 
 50 personnes se sont déplacées à Lasson pour la saison 2023-2024 (60 
la saison 2022-2023) et 30 personnes se sont inscrites au Forum 
Les inscriptions ont commencé le 15 juin pour les bénévoles et les 
nouveaux adhérents, et avant le forum, il y avait déjà 450 inscrits. 
Les « Portes Ouvertes » qui se sont déroulées le 7 juin à Vasarely sont 
la raison essentielle de ces fortes inscriptions avant le Forum. 
Nous avons connu une grosse influence (plus de 300 personnes) 
Nous reconduisons cet évènement en 2024. Il aura lieu le 26 juin, peut-
être un peu tard mais nous ne pouvons pas avoir Vasarely fin mai-début 
juin qui est réservé aux scolaires. 
Le Forum s’est bien déroulé avec un beau stand AVF mais avec 
beaucoup de bruit et une très forte chaleur 
Je remercie encore les bénévoles présents et surtout ceux qui ont 
enregistré les nouveaux adhérents dans ces conditions difficiles 
230 nouveaux adhérents avant le forum et 260 maintenant. Beaucoup 
plus que les années précédentes (180 la saison 2022-2023, et 100 
avant) 
 
Nous sommes bien conscients également que certains n’ont pas 
toujours ce qu’ils désirent comme activités. Nous avons limité à 3 
activités par personne pour permettre au maximum de personnes d’être 
satisfaites. 
L’an prochain, nous réduirons certainement à 2 activités par personne 
Nous avons le 6 octobre 2023  supprimé le contingentement car certains 
ateliers n’étaient pas complets 
 
Il nous faut encore améliorer l’accueil, et nous disposons de 3 jours          
(mardi, mercredi et vendredi) dans une salle  spacieuse  à Vasarely 
maintenant. 
Suite au départ de 4 hôtesses, nous avons réduit les permanences 
accueil comme suit : 
- les mardi et mercredi de 9h30 à 11h30 à Vasarely (salle jaune) 
- le mercredi soir de 17h à 19h à Mounié 
Il nous faut encore simplifier la procédure Billetweb pour les adhérents 
en 2024, et aussi  simplifier le processus d’inscriptions à la permanence. 
2 nouveaux formateurs apporteront leur aide à JC Pichon et une 
formation complémentaire sera dispensée aux hôtesses  
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Cette année 2023 comme en 2022, la rentrée s’est bien passée et  
seulement 50 personnes se sont déplacées le 5 septembre à Lasson.  
Parmi ces personnes, certaines étaient handicapées et d’autres ne 
savaient pas utiliser l’informatique ou n’avaient pas de PC. 
Il y a eu des problèmes de connexion au Forum et à Lasson à l’ouverture 
des inscriptions. Ce sera difficile d’intervenir pour le Forum, mais nous 
essaierons pour Lasson. 
Je tiens à remercier toute l’équipe qui s’est mobilisée pour la préparation 
et l’inscription, et en particulier Jean-Claude Pichon, en charge du 
logiciel Billetweb.  
La trésorerie est assurée depuis plusieurs années par le logiciel de 
comptabilité Ciel qui donne parfaitement satisfaction à notre trésorier, et 
assure une complète indépendance nécessaire au bon fonctionnement 
d’une association de l’importance de l’AVF Antony. 
 
Notre association est devenue une entreprise très importante gérée par 
des bénévoles. Le comportement de chacun  doit être celui d’un 
professionnel. 
 
Quelques informations  que vous connaissez déjà 

- L’AVF Antony est l’AVF la plus importante du département et de 
l’Ile France grâce à ses activités nombreuses et variées dans les 
domaines artistiques, culturels, loisirs, sportifs et relaxation  
Elle doit se situer  dans les 5 premières AVF de France  

- L’AVF Antony est aussi le premier Club de Randonnée des Hauts-
de-Seine et depuis plusieurs années 

  
 
Comme vous avez pu le constater, nous éditons maintenant une 
brochure annuelle et 1 programme tous les 4 mois. Ces documents vous 
sont envoyés par mail,  figurent sur le site Internet et sont disponibles à 
la permanence 
 
 
Je remercie tous les bénévoles et/ou adhérents de leur aide pour la mise 
en place de nos manifestations.  
 
Je remercie tous les animateurs sans lesquels nous ne pourrions pas 
vous proposer d’activités, la mairie d’Antony pour ses locaux et son aide 
financière, les chargés de mission, le bureau et le CA d’AVF Antony. 
 
Enfin, la saison 2023-2024 se présente au mieux.  



     

4 
AGO 2022-2023-PJ2 

Au 2 novembre, il y avait  994 adhérents (dont 352 licenciés FFRP) et  
39 activités, certaines avec plusieurs ateliers. 
Tout  nous laisse supposer que nous terminerons la saison 2023-2024 à 
certainement 1000 adhérents. 
 
 
L’AVF, son bureau et  son CA, vous remercient de votre présence et de 
la confiance que vous lui accordez 
 
 
 
Jean-Michel Grossard 
Président AVF Antony 
 
 
 
 
 
Le détail de toutes les activités figure dans la PJ 2-1 qui vous a été 
envoyée. C’est très difficile de vous projeter le détail de toutes les 
activités  compte tenu du nombre important de chiffres 
Avant de passer aux questions, je donne la parole à Denise Roux pour 
vous développer quelques points importants des actions AVF engagées  
 
Un vote vous sera demandé à l’issue des présentations et questions 
 
 


